

Un bel élan de solidarité des collégiens du Penker, à Plestin-les-Grèves

Le Télégramme

Publié le 26 octobre 2022 à 10h49



Séverine Orcel, principale du collège, accompagnée des profs d'EPS remet le chèque de 1 000€ aux tantes du jeune Hélias.

L'édition du cross du collège du Penker, à Plestin-les-Grèves, était placée sous le signe de la solidarité. Dans le cadre d'un parrainage de course, des dons ont été récoltés pour l'association « Un horizon pour Hélias », petit garçon Morlaisien atteint d'une maladie génétique. Les deux coprésidentes de l'association qui sont aussi les tantes d'Hélias ont reçu un chèque de 1 000 €, bénéfices récoltés durant l'événement sportif.